
Association Protection Berges de Seine 
Chez Claire Lagrange, Secrétaire 
1 rue des Larris 93800 Epinay-sur-Seine 
Collectif.preservation@gmail.com 
 

M. Patrice Leclerc 
Maire de Gennevilliers 

177 avenue Gabriel Péri 
92230 Gennevilliers 

 
     Objet : demande d’insertion de nos documents sur la page web de la concertation publique 
préalable à la construction d’une plateforme multimodale sur le port de Gennevilliers. 
 
Monsieur le Maire, 
 
Nous sommes un collectif d’associations impliquées dans la protection des berges dans la boucle Nord 
de Seine et dans la défense de l’environnement en région parisienne. 
 
Nous vous écrivons aujourd’hui au sujet de la « concertation publique préalable à la construction d’une 
plateforme multimodale » qu’organise la mairie de Gennevilliers entre le 13 juin et le 14 octobre 2022. 
 
Sur la page web de cette concertation publique, les seuls documents mis à la disposition des citoyens 
désireux de s’informer sur le projet et ses potentielles externalités négatives sont ceux fournis par 
l’entreprise lauréate de l’appel à projet et maître d’ouvrage sur le chantier à venir, à savoir la 
multinationale australienne Goodman.  
 
Notre collectif d’associations étudie ce projet en profondeur depuis plusieurs mois (en dialogue 
constant avec les promoteurs et le port de Gennevilliers), et il y a plusieurs points importants (pollution 
environnementale et lumineuse, trafic et transports, impact sur zone naturelle protégée, emplois à 
venir, etc.) sur lesquels les documents fournis nous semblent donner matière à débat. 
 
Nous ne doutons pas que la concertation publique menée par votre municipalité a pour but d’informer 
les citoyens de manière complète et équilibrée, afin de leur permettre de se faire l’opinion la plus 
éclairée possible sur ce projet et ses conséquences pour Gennevilliers et ses environs.  
 
C’est pourquoi nous vous demandons officiellement l’autorisation d’inclure nos documents sur la page 
web de la concertation, au même titre que les documents fournis par le promoteur. 
 
Nous sommes à votre disposition pour vous transmettre ces documents aussitôt que nous aurons reçu 
votre réponse, et pour nous rencontrer en rendez-vous si vous souhaitez mieux connaître la nature de 
nos observations critiques à l’égard du projet « Green Dock ». 
 
Nous vous remercions par avance, M. le Maire, de la réponse que vous voudrez bien nous faire. Nous 
espérons qu’elle pourra être rapide, étant donné l’approche de la fin du processus de concertation. 
Dans l’attente, veuillez recevoir l’expression de nos sentiments les meilleurs. 
 

Antoine Gaudin                                                               
 
Courrier signé par les associations : Coordination Eau Île-de-France, EducEcolo, Groupe national de 
surveillance des Arbres (ISD), Halage, L’Essoreuse, Le Jardin du Figuier, Les Amis du Port Sisley, L’Île 
Vivante, Péniches à la folie, Protection Berges de Seine.  
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